

*Il faut Eviter, à tout prix, d'être damné.*

*Il ne suffit pas* de dire: "*Je ne veux point de mal à mes ennemis*". Car Jésus-Christ a dit: "On se servira envers vous de la même mesure dont vous vous serez servis envers les autres". Nous-mêmes, nous répétons souvent à Dieu: "Pardonnez-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés".

Il faut *Pardoner du fond du cœur* à ceux qui nous ont fait de la peine, prier pour eux, et leur rendre le bien pour le mal.

*Il ne suffit pas*, pour n'avoir rien à se reprocher, *d'éviter les grandes fautes*. Car Dieu est un père; et un enfant doit, non seulement s'abstenir de tout ce qui peut affliger son père, mais encore chercher à lui faire plaisir, en tout, le plus possible.

Il faut *S'efforcer de devenir meilleur* tous les jours davantage, et par conséquent acquérir le plus possible de vertus.

*Il ne suffit pas* de prendre la résolution de ne plus tomber dans le mal. Car une telle résolution n'est pas sincère tant qu'on se contente d'un simple désir, sans chercher à le rendre efficace.

Il faut *Prendre les moyens* et tout d'abord, fuir les occasions de faire le mal.

*Il ne suffit pas* de dire: *Je suis un honnête homme*. Car un honnête homme est celui qui remplit toutes ses obligations et qui rend à chacun ce qui lui est dû; or, je ne vois pas pourquoi nous laisserions de côté les plus importants et les plus sacrés de nos devoirs.

Il faut *Etre fidèle à Dieu, avant tout*.

*Il ne suffit pas* de chercher à s'enrichir, d'acquérir beaucoup de terres, d'avoir les champs les mieux cultivés. Car, tout cela, nous le quitterons à la mort.

Il faut, *Par dessus tout, songer à son âme*.